

Llamó Nicolás Maduro al mundo a garantizar la protección de los derechos de los niños



Caracas, 25 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, hizo un llamado a la comunidad internacional a garantizar la protección de los derechos niños, en ocasión de celebrarse el Día Mundial de la Lucha contra el Maltrato Infantil.

En un mensaje a través de su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario venezolano manifestó su rechazo a toda forma de abuso y agresión contra ese sector vulnerable de la sociedad.

Cada 25 de abril se celebra el Día Mundial de la Lucha contra el Maltrato Infantil para fomentar el respeto de los derechos de los infantes a nivel global, y busca crear conciencia de la importancia de asegurar y salvaguardar la niñez en la construcción de la sociedad. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba